

TSV Frommern Abt. Volleyball

Die in Spielgemeinschaft mit TSG Balingen 2 startende neu formierte Frommerner Damenmannschaft verpasste durch eine Niederlage beim Heimspiel am 12.11. gegen die TSG Bodelshausen auf den 2. Tabellenplatz vorzurücken. Die ersten beiden Sätze gingen knapp an Bodelshausen, bevor unsere Damen den 3. Durchgang deutlich mit 25:17 gewinnen konnten. Der 4. Satz ging jedoch wieder an die TSG und somit steht unser Team bislang nur auf Platz 5 der Tabelle kann aber mit einem Sieg am 19.11. bei der TSF Dornhan bis auf den 3. Platz vorrücken.

Beim 2. Heimspiel der Saison bekam es unsere Herrenmannschaft mit einem ehemaligen Top-Bezirksligisten, dem TSV Rottweil zu tun. Vom Glanz vergangener Tage konnten sich die Neckarstädter aber herzlich wenig kaufen und gingen gegen unser Angriffs- und Blockstärke unter: nach nur 1 h Spielzeit hieß es 25:14, 25:18 und 25:14. Einen erfolgreichen Einstand konnte unser „Rückkehrer“ Marc Kohler feiern.

Gegen den TSV Freudenstadt wurde es ein richtiges „Kampfspiel“ welches leider knapp verloren wurde. Es gelang uns gegen eine noch relative junge Truppe und durch Rottenburger Spieler verstärkte Mannschaft ein Spiel auf sehr gutem Niveau abzuliefern. Mit 25:23, 18:25, 24:26 und 22:25 verloren wir denkbar knapp, weil beim Stand vom 24:24 im 3. Satz das Spiel auf des Messers Schneide stand. Als Tabellenzweiter reisen wir nun am 25.11. zum ungeschlagenen Primus SSC Tübingen und hier wollen wir alles reinwerfen, um dem starken Bezirksligaabsteiger Paroli zu bieten.